

Ostereiersuche 2009 Oh, Oh, Ostern !!!



Große Aufregung bei den Teenies vom Hof, als sie hörten, dass der Osterhase auch über die Schleibacher Wiesen gehoppelt ist. Denn er hat natürlich, wie sollte es auch anders sein, ein paar Ostereier auf dem Gelände versteckt. Alle Kids versammelt und mit dem Startruf: "AUF DIE EIER FERTIG LOS! ",begann die Suche nach den begehrten Objekten.

Eine wilde Kinderschar fegte über die Anlage

und mit jedem Freudenschrei wusste man, sie hatten wieder eins gefunden. Es wurde in den verlegensten Winkeln gesucht und gefunden. Nach einiger Zeit wurde es dann ruhiger. Ein eindeutiges Zeichen dafür, dass keine Eier mehr entdeckt wurden. Da die Jugendwarte die Telefonnummer von der Osterhasen-Infohotline hatten, riefen sie dort an und fragten nach wie viele er denn versteckt hatte. Man zählte die gefundenen Eier einmal durch und... Tat-

sächlich! Alle 45 Stück waren den Kids ins Körbchen gegangen.





Beim anschließenden Treffen im Reiterstübchen überreichte der Jugendwart noch jedem Kind eine Extra-Ostertüte mit lauter kleinen Leckereien. Die hatte der Osterhase noch zusätzlich abgegeben. Trotz das man "Meister Lampe" mit seinem Korb nicht zu Gesicht bekommen hat, war es ein toller und spannender Nachmittag für Klein und Groß. Alle freuen sich schon auf das nächste Osterfest am Schleibacher Hof, wenn es wieder heißt: " AUF DIE EIER FERTIG LOS!!! ".

Bericht: S. Reinhold und G. Göres, Fotos: G.Göres